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El consejero de Obras Públicas también asumió el compromiso de
construcción de 70 viviendas para jóvenes

.

Gil anunció que el colector del Polígono de
Torrehierro estará licitado a finales de año

■
Recorrió además diversas obras de remodelación de redes y pavimentación

1E1 consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, 
anunció en Talavera de la Reina que antes de la 
finalización del presente año, las obras del co
lector del Polígono Industrial Torrehierro esta
rán licitadas con la aportación del 75 por ciento 
del coste de las mismas por parte de la Junta de

Comunidades de Castilla-La Mancha y el 25 por 
ciento restante por parte de SEPES, mientras 
que el anteproyecto y los terrenos serán apor
tados por el Consistorio talaverano. El montan
te total de la obra asciende a 5,9 millones de 
euros.

Durante su visita, Gil quiso resal
tar que el Gobierno de Castilla-La 
Mancha asumirá esta infraestruc
tura sin tener obligación para ello, 
pero demostrando así el compro
miso del Ejecutivo autonómico 
con una ciudad como Talavera 
que, según palabras de Gil “tiene 
un esplendoroso presente y un 
prometedor futuro”.

En otro orden de cosas, el ti
tular de Obras Públicas asumió el 
compromiso de construcción de 
70 viviendas de protección en ré
gimen de alquiler para jóvenes ante 
la disponibilidad de terrenos que 
el alcalde de Talavera de la Reina,

i José Francisco Rivas, manifestó 
al consejero.

Alejandro Gil visitó también
las obras de remodelación de di-'r
versas calles de la ciudad que la 
Consejería de Obras Públicas está 
llevando a cabo, como el Paseo

F
de la Estación, Victoriano Medra- 
no, Alfonso XI o Reyes Católicos, 
en las que se están renovando las 
redes de distribución de agua y 
alcantarillado, así como la pavi
mentación existente. Gil señaló 
que el importe de estas obras eje
cutadas por su Consejería ascien
de a casi 3,& millones de euros.

En su visita, Alejandro Gil tam
bién anunció la inminente firma de 
un convenio de colaboración con 
los ayuntamientos de Talavera de 
la Reina y Pepino, para llevar a 
cabo la construcción del colector 
del Chaparral Bajo, cuyas obras

ascienden a 3,2 millones de euros, 
de los que su departamento regio-
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nal aportará el 75 por ciento del 
coste.

Bono: ‘Talaveraserapreferenteenlas 
políticas activas de empleo’ ’

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, afirmó que 
Talavera de la Reina será una ciudad “preferente” en la aplica
ción de las políticas activas de empleo, una vez las asuma la 
comunidad autónoma el próximo 1 de enero de 2003.

Bono, quien visitó Talavera de la Reina, con motivo de las 
Ferias y Fiestas de San Mateo, indicó, que el principal proble
ma de la Ciudad de la Cerámica es la falta de empleo, de ahí que 
le haya comunicado al primer edil, José Francisco Rivas, que 
será prioritaria en lá aplicación de las políticas de promoción 
de empleo que ahora gestiona el INEM.

Sobre Talavera, Bono aseveró que, en estos momentos, tie
ne la situación “más esperanzadora” de su historia.

A lon so asistió a  u n a  vend im ia nocturna en  O rgaz
El consejero de Agricultura y 
Medio Ambiente de Castilla-La 
Mancha, Alejandro Alonso, se 
desplazó a la localidad toledana 
de Orgaz, donde asistió en la bo
dega “El Retamar” a las labores 
de una vendimia mecanizada noc
turna, una novedosa técnica de re
colección que permite que la uva 
llegue a la bodega en mejores con
diciones de calidad.

La vendimia mecánica duran
te la noche, cuando se produce 
un considerable descenso de las 
temperaturas, permite que el trans
porte y la entrada en bodega de

las uvas se realice a temperaturas 
de 15 a 18 grados, mucho más ven
tajosas que los 30 grados que pue
den registrarse al mediodía.

Con esta técnica, se consi
guen m inorar los procesos 
oxidativos de modo considerable, 
se evita o se ralentiza la multipli
cación de bacterias y levaduras no 
deseadas y también se ralentizan 
los procesos extractivos.

Así, la realización de la vendi
mia nocturna permite que la uva 
llegue a las bodegas en mejores 
condiciones de calidad, mante
niendo la que originalmente tenía

en el campo en el momento de la 
vendimia, debido a que durante el 
proceso de recolección sufren un 
mínimo de alteraciones.

En la actualidad, la bodega “El 
Retamar” cuenta con una produc
ción media de 110.000 litros de vino 
tinto y otros tantos de vino blan
co.

“El Retamar” cuenta con una 
nave de 372 metros cuadrados, 
con 9 depósitos de acero inoxida
ble de 30.000 litros, prensa neu
mática, 40 barricas de 22 litros de 
capacidad y 2 tinas de roble de 
100 hectolitros.

Gil insta a la Diputación a aclarar 
su postura sobre el abastecimiento
Ruiz-Ayúcar afirma que “gran parte de la culpa ” 
del problema del agua la tiene el Ayuntamiento
El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, ha instado a la Di
putación Provincial de Toledo a 
que, “de una vez por todas”, se 
posicione en tomo al problema de 
abastecimiento de agua de la lo
calidad toledana de Montesclaros 
y confirme si va a ejecutar o no las 
obras necesarias para solventar la 
situación por la que atraviesa el 
municipio.

Gil ha subrayado que, según 
el reparto de competencias en 
materia de abastecimiento, es a la 
Diputación de Toledo a la que le 
corresponde llevar a cabo las ac
tuaciones necesarias para evitar 
los problemas de abastecimiento 
en Montesclaros, al tiempo que ha 
recordado que la institución pro
vincial tiene comprometido el pre
supuesto para ello desde hace 
varios años sin que, hasta el mo
mento, haya hecho nada al respec
to para solucionar el problema.

El consejero de Obras Públi
cas recordó también que la Dipu
tación incumplió los convenios 
suscritos con la Junta de Comuni
dades al no realizar ninguna de las 
obras que en ellos se contempla
ban, a diferencia del resto de di
putaciones provinciales que sí res
petaron los acuerdos alcanzados.

Por último, Alejandro Gil, ex
presó la voluntad de la Junta de 
Comunidades de llevar a cabo las 
actuaciones necesarias para evi

tar los problemas de abastecimien
to de Montesclaros si la Diputa
ción renuncia a realizar las obras 
que le corresponden, insistiendo 
en que esta institución se pronun
cie en uno u otro sentido con la 
mayor celeridad posible.

Por su parte, el presidente de 
la Diputación de Toledo, Miguel 
Angel Ruiz-Ayúcar, ha afirmado 
que “gran parte de la culpa” del 
problema de abastecimiento de 
agua que padece Montesclaros se 
debe a su Ayuntamiento, ya que 
acordó conseguir unos terrenos 
y no lo ha logrado.

Sobre la denuncia del Ayun
tamiento de Montesclaros por la 
falta de agua, Ruiz-Ayúcar recor
dó que la Diputación consignó 
420.700 euros en fies anualidades 
para ejecutar las obra pero el Ayun
tamiento no logró los terrenos 
necesarios y no se ha llevado a 
cabo.

Asimismo, el presidente de la 
Diputación manifestó que la Con
sejería de Obras Públicas también 
aseguró que se encargaría del pro
blema de abastecimiento de agua 
y no lo ha solucionado. Además, 
recordó que las competencias en 
materia de agua son de la Junta de 
Comunidades, aunque la Diputa
ción siga una política encaminada 
a que ningún pueblo de la provin
cia pase sed, independientemen
te de su color político.

Barreda participó en la procesión del Cristo, en Bargas
El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y el consejero de 
Obras Públicas, Alejandro Gil, participaron en la tradicional procesión del 
Santísimo Cristo de la Sala, en la localidad-toledana de Bargas. La tradición del 
Cristo de la Sala se remonta al siglo XVIII. En el recorrido por las calles del 
pueblo es significativo el acompañamiento a la Imagen que hacen más de 3.000 
mujeres ataviadas con el traje típico de bargueña heredado de madres a hijas 
durante generaciones. Por la vistosidad del acto, se ha convertido en una mani
festación cultural que cuenta con el reconocimiento de miles de visitantes, 
atraídos por la iluminación de la imagen del Cristo conducido sobre una carroza 
repleta de flores, la música de las bandas, los estandartes y el silencio respetuo
so de las mujeres. Este año unas 10.000 personas siguieron la procesión des
pués de que el Cristo saliera por las llamadas “puertas gallegas” de la iglesia 
parroquial para hacer el recorrido por las calles de Bargas.
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